



En CHEMIN vers La PATRIE.



(suite.)

+++++

Ve ENTRETIEN.

Perfections de Dieu



MON AME ! aujourd'hui encore, revenons à Dieu, et contempons ses grandeurs.

Qui est-ce donc que Dieu ?

J'ai appris, dès la plus tendre enfance, que c'est un pur esprit, un être souverainement parfait, créateur du ciel et de la terre, et souverain

Seigneur de toutes choses.

Dieu est un pur esprit. Conséquemment il ne tombe point sur nos sens ; nous ne pouvons l'apercevoir des yeux du corps : nous admirons partout son action merveilleuse ; nous l'admirons au Ciel, au milieu des astres qu'il soutient et dirige ; sur la terre qu'il féconde ; au milieu des mers, qu'il tient renfermées dans leur lit ; en nous-mêmes, qu'il vivifie d'une manière continuelle : mais tant que nous serons renfermés dans ce corps, nous ne pourrons le contempler lui-même. Dieu est infini, dans son immensité : il est des millions de fois plus élevé que ce Ciel visible, plus profond que les abîmes, plus étendu que la terre et les mers : il ne peut être borné par rien et il n'a point de bornes.

Il est souverainement puissant, d'un seul acte de sa volonté, il a créé tout ce qui existe ; et des millions d'autres créations lui seraient également faciles.

Il est infiniment sage, ainsi que le proclame cet univers par son admirable ensemble et par chacune des parties qui le composent.